

Il y a un intérêt du point de vue attractivité ?

GR4 qui traverse la France

Aux pieds du site classé des Monts du Cantal, la zone humide fait partie d'un complexe volcanique unique, sur l'une des coulées de lave du plus grand volcan d'Europe ! Elle est intégrée à un système agricole, paysager et géologique millénaire, et se présente donc comme le symbole de la plus grande richesse locale : **notre patrimoine naturel préservé**

Un cadre de vie exceptionnel pour un territoire attrayant

Cet écrin vert pour les habitants des communes de Valuégols, Tanavelle, Roffiac et bien plus loin, crée autour de lui un attachement affectif fort.

C'est aussi un atout pour de futurs habitants en recherche de nature et de tranquillité.

La valorisation de l'image verte du Cantal est un levier indispensable pour assurer le renouveau démographique, en attirant de nouvelles populations.



Une activité économique importante, le tourisme

La narse est créatrice d'emplois et de retombées pour le territoire.

12 gîtes ou chambres d'hôtes sont concentrés autour de la zone humide.

Le GR4, GR de Pays et un circuit VTT la traverse.

L'aérodrome de Coltines propose des vols en montgolfière ou en ULM avec les oiseaux attirant chaque année des milliers de personnes mais aussi les caméras du monde entier.

GR4 qui traverse la France